

27. JAN. 2011



## Zum Auftakt die Plätze eins und vier

Mit zwei Mannschaften machten sich die Volleyballerinnen des FC Ebenhofen auf zu ihrem ersten U14-Spieltag in Ronsberg. Ebenhofen 1 mit den Neuzugängen Elena und Selina Reichart, Nadja und Lisa Rosbiki sowie dem „alten Hasen“ Verena Böck drehte mächtig auf und besiegte Christzhofen 2 in zwei Sätzen. Von Spiel zu Spiel wurde das Team souveräner und ließ Bidingen, Wald, Ebenhofen 2, Buchenberg und Christzhofen 1 das Nachsehen. Nur gegen Ronsberg wurde es eng. Denn der Gastgeber spielte sich, angetrieben von zahlreichen Zuschauern, in einen Rausch. Am Ende verstärkten die Ebenhofener ihren Aufschlagdruck und entführten die Punkte. Ebenhofen 2 startete mit einem Sieg. Es glich auch in der Folgezeit das Manko als jüngere Mannschaft und der damit geringeren Körpergröße mit teils sehenswerten Spielzügen und hingebungsvollem Einsatz aus. Am Ende standen drei Siege, zwei Unentschieden und zwei Niederlagen zu Buche, was Platz vier bedeutete. Zu den beiden Mannschaften gehören (oben, von links) Elena Reichart, Nadja Rosbiki, Selina Reichart, Lisa Rosbiki, Verena Böck, Sina Csauth, Trainer Ralf Hannich; (unten, von links) Melanie Wehnert, Nadine Csauth, Milena Schmid, Magdalena Seitz und (liegend) Lisa Jäger.

Foto: FC Ebenhofen